



Mantiene la tendencia alcista de 2012

El Aeropuerto de Melilla comienza el año con un crecimiento de más del 7% en el tráfico de pasajeros

Más de 24.000 pasajeros y más de 750 vuelos operados

13 de enero de 2013

El Aeropuerto de Melilla comienza el año con crecimiento en el tráfico de pasajeros y registra, en el mes de enero, más de 24.000 pasajeros, un aumento que supone más de un 7% con respecto a enero del pasado año 2012. El tráfico de aviones superó las 750 operaciones.

El número total de pasajeros que han utilizado las instalaciones del aeropuerto de la Ciudad Autónoma de Melilla en enero de 2013 ha sido de 24.706, lo que supone un incremento del 7,7% respecto al número de pasajeros registrados durante el mismo mes de 2012. La media de pasajeros en el último mes fue de 797 por día, 57 más que en 2012 que fue de 740 pasajeros.

Por lo que respecta al número de vuelos, el mes de enero se cierra en el Aeropuerto de Melilla con un total de 766 operaciones, lo que significa una media de 25 vuelos por día.

Con estas cifras, 1.767 pasajeros más que en enero de 2012, el aeropuerto melillense mantiene la tendencia de crecimiento iniciada en noviembre de 2011 y que se ha mantenido durante todo el pasado año 2012.